## Alcalde de Barranquilla habla de la inauguración y de Cuba



Barranquilla, 19 jul (RHC) - Como un espectáculo tecnológico jamás visto en Latinoamérica calificó Alejandro Char, alcalde de Barranquilla, la inauguración este 19 de julio de los XXIII Juegos Centroamericanos y del Caribe en el estadio Metropolitano, donde el plato fuerte será la actuación de la cantautora Shakira, quien cerrará con tres canciones.

En exclusiva para la prensa cubana, tras participar en la Asamblea de la ODECABE, explicó que el campo de fútbol del estadio, de unos 7 mil metros cuadrados, se convertirá en una gran pantalla de televisión para mostrar una historia inspirada en el libro "Barranquilla 2132" del autor local José Antonio Osorio.

"En medio de la trama tecnológica el guion transportará a los aficionados hacia el futuro y luego los devolverá al pasado para terminar en nuestra Barranquilla", comentó Char, quien aseguró también la presencia especial en esa tarde-noche de la otrora miss universo Paulina Vega y el más famosos beisbolista de esta ciudad y del país, Edgar Rentería.

A unas horas del esperado momento, confesó que "estamos muy ansiosos, porque hemos querido hacer una gran fiesta de la manera más humilde, pero que haga sentir a las 37 delegaciones y a los 5400 atletas como en su casa", acotó el también admirador de la música salsa cubana.

El show inaugural pretende ser el más ambicioso de cuantos se ha diseñado en la historia del país, reveló este miércoles al diario El Heraldo, Jimmy Rangel, director escénico y quien ha sido coreógrafo del Circo del Sol y director del show de Lady Gaga en un Super Bowl, entre otros logros.

## Contentos con Cuba

"Estamos muy contentos con la presencia de Cuba. Es una de las delegaciones más grandes de estos Juegos y siempre he dicho que tenemos mucho que aprender de ese pueblo, de sus deportistas y de sus entrenadores", señaló con una sonrisa de satisfacción y conocimiento la máxima autoridad de gobierno

de esta ciudad.

"Muy felices de tenerlos acá y queremos atenderlos como se merecen. Es un pueblo hermano y solo espero que pasen los mejores momentos con nosotros", dijo antes de hacer un aparte al aporte de muchos entrenadores cubanos en Colombia en los últimos años, lo cual ha incrementado el nivel deportivo del país.

Interrogado por la ansiedad del inicio del certamen y su trascendencia enfatizó: "Barranquilla quiere resaltar ante el mundo en el deporte, ser visible, y que sepan que a través del deporte se puede cohesionar mucho la amistad entre los pueblos".

Un último mensaje para todos los atletas presentes ya en la conocida Currumba la Bella no faltó: "Que nos disculpen cualquier molestia o error de organización. Vamos a intentar que se sientan como en su casa, en su barrio, en su esquina. Aquí tendrán de sobra mucho cariño".

Tomado de Trabajadores

https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/167182-alcalde-de-barranquilla-habla-de-la-inauguracion-y-de-cuba



Radio Habana Cuba